

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2017)
Heft: 94

Rubrik: La Suisse en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA SUISSE EN BREF

Condamnés

Actes pervers dans des homes

Récemment, deux employés de deux EMS valaisans différents ont été épingleés pour des comportements plus que douteux. En clair, le premier a caressé le sein d'une de ses patientes, octogénaire. L'autre s'est intéressé, quant à lui, aux parties intimes d'une pensionnaire, elle aussi très âgée. Les deux pervers ont été condamnés à des jours-amende avec sursis. Et, ils ont été licenciés.

Logement Rarogne est la moins chère

Oui, 2750 francs, tel est le prix au mètre carré d'un appartement à Rarogne, en Valais. Ce qui en fait la commune la moins chère de Suisse pour ce qui est de l'habitat, selon une étude réalisée conjointement par comparis.ch et l'Ecole polytechnique fédérale de Zurich. Trois autres collectivités valaisannes figurent d'ailleurs dans le top 10: Goms, Brigue et Loèche. A l'opposé, la ville la plus chère est Zurich, avec un prix au mètre carré de 12 250 francs.

Le dessin de Micaël



Nature Les étangs en voie de disparition

Un cri d'alarme: la Suisse ne compte plus, aujourd'hui, qu'un dixième des étangs qui s'y trouvaient encore à la fin du XVIII^e siècle. C'est un stade critique pour la biodiversité et la protection contre les crues, affirme en substance le biologiste Beat Oertli, de la Haute Ecole spécialisée de Suisse occidentale. C'est principalement l'agriculture qui est pointée du doigt pour avoir asséché des mares, mis des ruisseaux sous terre, sans compter la pollution due aux pesticides et aux engrangements. Il reste aujourd'hui 32 000 étangs seulement.

Retraite Les gardes-frontière aux barricades

Pas contents les gardes-frontière suisses! Le Conseil fédéral veut augmenter de cinq ans l'âge de leur retraite, soit passer de 60 à 65 ans. Inacceptable, pour une corporation qui met en avant les risques du métier, des heures de travail irrégulières et de nuit ou pendant le week-end. A noter que cette décision concerne aussi les militaires de carrière et les diplomates.